

AERIEN : Le PDG d'Air France opposé aux vols intercontinentaux depuis Lyon

Venu à Lyon pour présenter son offre commerciale pour ses vols domestiques, désormais réunis sous la bannière Hop ! Air France, Alexandre de Juniac, le PDG d'[AIR FRANCE:552043002], a confirmé jeudi son rejet de l'ouverture de lignes intercontinentales au départ de l'[AEROPORT DE LYON SAINT-EXUPERY:493425136] / T : 04.72.23.92.57 (Colombier-Saugnieu). Sa stratégie reste de renforcer le hub de Roissy et mettre de nombreuses liaisons pour Paris au départ de Lyon à disposition des passagers pour faciliter les vols intercontinentaux. Une stratégie contre laquelle s'élèvent les représentants économiques et politiques de Rhône-Alpes, qui réclament depuis plusieurs mois l'ouverture de lignes directes en long courrier depuis l'aéroport lyonnais et le déploiement de la ligne Lyon-Dubai par la compagnie Emirates.